

Mi querido amigo: Creo que V. se basta para dar a entender al Sr. Simarro la importancia del trabajo de Braun sobre los Pirineos Orientales. Conviene que sepa que los problemas de ambas vertientes son poco más o menos los mismos, y que, por lo tanto, nos interesa este libro casi tanto como a los propios franceses; que sobre los Pirineos orientales se ha publicado mucho, pero que no se ha dado todavía una obra de conjunto conforme a la Geobotánica puramente especulativa de la Escuela de Braun, la cual podría servir de punto de partida y de pauta a los geobotanistas que quisieran ocuparse de los mismos problemas en la vertiente meridional de aquellos montes. Se le podría decir también que, siendo la misión del INSTITUTO DE ESTUDIOS MEDITERRÁNEOS tan amplia y ambiciosa creemos perfectamente encajado en el marco de sus actividades cuanto concierne a la vegetación de los países mediterráneos, y tanto más cuanto más próximos se hallan de Barcelona. Por otra parte se puede declarar también que esos estudios, aun dentro de la órbita de lo puramente especulativo, tienen gran importancia práctica, forestal y agrícola sobre todo, ya que el estudio metódico de las asociaciones vegetales de un país conduce al más perfecto conocimiento de la vocación de sus diversos suelos, y enseña, por consiguiente, el mejor modo de utilizarlos, ora desde el punto de vista de sus posibilidades forestales, ora para su empleo en pratericultura o agricultura. Se le podría indicar asimismo que quizá el Sr. Braun, que es una de las primeras figuras de la Geobotánica, aceptaría el encargo de completar su trabajo en cuanto corresponde a la vertiente meridional de dichos Pirineos, lo cual podría constituir la segunda parte de su trabajo. Por ~~esta~~ de pronto creo que basta con esto, que V. sabrá sin duda aderezar como es debido. Para que aquel señor sepa de qué se trata creo que basta. Si le interesa ya pedirá más detalles.

Le guardaré la Euphorbia todo el tiempo que V. quiera. Pues habiendo pasado bien otro invierno, ya no pelagra hasta el año que viene.

Ayer recibí las plantitas de Ophioglossum. Muchas gracias. Quizá a fines de abril tendrá ya los esporangios formados.

Si no ocurre ninguna anomalía me quedo en casa los martes y jueves por la mañana. También suelo estar todas las noches (excepto los lunes), a eso de las ocho menos cuarto.

Ahora acaba de marcharse Margalef, que me ha contado sus hazañas. Todo parece que marcha bien, menos lo de Frankfort, que se han empeñado en deshacerlo. Han sufrido más daños sus fincas?

Saludos afectuosos

*Font Quer*